

# *Appel à donner la priorité à l'emploi des jeunes diplômés*



**Cuba donne la priorité à l'affectation des diplômés à la production bio-pharmaceutique, entre autres secteurs. Photo : File/ACN**

La Havane, 30 juil (RHC) Le vice-premier ministre cubain, Jorge Luis Perdomo, a déclaré que les stratégies de développement local doivent désormais être alignées sur la nécessité d'une main-d'œuvre qualifiée et la formation de spécialistes.

Lors d'une récente réunion du Conseil des ministres, le dirigeant a exhorté les employeurs à garantir le respect du Service social pour les jeunes diplômés, qui est une loi dans le pays et une obligation institutionnelle.

En évaluant le nombre estimé de diplômés à Cuba pour 2025 (47 171 étudiants), M. Perdomo a averti que cette main-d'œuvre n'est souvent pas utilisée de manière adéquate et qu'elle est donc démotivée pendant la période de formation professionnelle.

Selon les données fournies lors de la réunion par la responsable du ministère du Travail et de la Sécurité sociale (MTSS), Martha Elena Feitó, 40 % de ces étudiants terminent des études supérieures, 7 % sont des techniciens supérieurs et 53 % des techniciens moyens.

Le ministre a expliqué que le pays caribéen donne la priorité à l'affectation des diplômés à la production biopharmaceutique et alimentaire, aux programmes ferroviaires et électroénergétiques, au tourisme, à la science, à la technologie et à l'innovation, à l'enseignement supérieur, à la construction, à la défense et à l'ordre intérieur, entre autres.

Il a précisé que 69 % des diplômés potentiels de niveau supérieur appartiennent aux secteurs de la santé publique, de l'éducation, des sports et de la culture. Quelque 30 438 jeunes sont placés dans des entités budgétisées et 10 500 dans des entreprises.

La plus haute instance gouvernementale de l'île a apprécié les mesures prises pour assurer le placement rapide de quelque 4 195 jeunes techniciens de niveau moyen des provinces de Granma, Camagüey et Las Tunas pour des stages pré-professionnels et pour compléter leurs études. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361534-appel-a-donner-la-priorite-a-lemploi-des-jeunes-diplomes>



**Radio Habana Cuba**